

風光る丘

平岡中央中学校ホームページアドレス <https://www.hiraokachuo-j.sapporo-c.ed.jp>

札幌市立平岡中央中学校

学校だより

令和7年(2025年)6月27日

旅行的行事終了

2年生の宿泊学習「5月26日(月)～27日(火)千歳・赤平方面」に始まり、1年生の校外学習「5月30日(金)北海道開拓の村・平岡公園」、そして、3年生の修学旅行「6月4日(水)～6日(金)東北方面」が終了しました。それぞれの学年で、4月当初から、あるいは昨年度から準備を始め、無事終了し、貴重な体験を通してたくさんの思い出を作ることができたと思います。旅行的行事を通して学んだことを、今後の学校生活に生かして、それぞれの成長につなげることを期待しています。

「校外学習を終えて」

校外学習を終えて、グループの人たちと仲を深められたと思いました。理由は、オリエンテーリングでグループの人たちと行動して、協力してクイズを解いたり、お弁当を食べたりしたからです。

開拓の村では、昔の人たちの生活や家などを見て、こんな風に暮らしていたんだ、と感じました。建物の中にいる昔の馬や人がとてもリアルだったので驚きました。

平岡公園でレクをしたときは、ボール運びリレーで2人1組になったので、2人で協力することができたと思ったけど、最下位だったので悔しかったです。〇×クイズでは、色々な先生のことが知れて楽しかったです。

これらのことを通して、今後の学校生活でも、クラス、グループの人たちと協力しようと思いました。



「宿泊学習を終えて」

宿泊学習で学んだことは、人に頼ったり、協力することが大切だということです。航空大学校では、コンピュータで飛行機の一部を作ったり、荷物を運ぶ車に乗ったりといろいろな体験をしました。飛行機を作ったり、飛ばすためには、たくさんの人が協力しないといけないことを学びました。

植松電機では、ロケット製作を行いました。説明書を読んだり、友達と相談したりしながらロケットを製作して、助けたり、助けてもらったりしながら、ロケットを飛ばすことができました。また、植松努さんの話を聞いて、心に残ったのは、周りの人から「できるわけない」「どうせ無理」などと言われて諦めなくなるが、諦めず、やりたいことに挑戦することが大切だということを知りました。この話を聞いて、自分も好きなことに時間を使って、失敗してもいいから楽しく他の人の役に立てるように頑張りたいと思いました。



「自分のことより他人のこと」

僕が修学旅行で一番心に残っていることは、2日目の夜のミーティングで菅原先生がおっしゃっていた、「自分のことより他人のことを考えて行動する」という言葉です。とてもいい言葉だなと思いました。

修学旅行では、僕たちのためにいろいろな人がサポートをしていていました。バスガイドさんや運転手さん、添乗員さんや中尊寺、尾去沢鉱山、ワラッセで案内してくれたスタッフの人たち、カメラマンやホテルのスタッフ、そして校長先生や3学年の先生方が、僕たちのために動いてくれていました。だからこそ、僕たちは、修学旅行を気持ちよく楽しめたのだと思います。サポートしてくれた人は、僕たちのためにたくさんの時間やエネルギーを使って支えてくれたのだと思います。それがなかったら、僕たちの修学旅行は不自由で楽しくないものになっていたと思います。なので、僕たちをサポートしてくれたすべての人たちに感謝を伝えたいです。

今回の修学旅行で僕たちを支えてくれていた人たちは「自分のことより他人のこと」という気持ちがあったので、僕たちが気持ちよく楽しめたのだと思います。なので、僕も自分のことより他人のことを意識して生活をして、自分を支えてくれている人たちに少しでも恩返しをできるようにしていきたいです。



7月のおもな行事予定

4日(金)	局専・学年協	23日(水)	2学年集会
9日(水)	期末懇談(～15日) 4時間日課		清掃徹底日(～25日)
17日(木)	7組校外学習 選挙管理委員会	24日(木)	1学年集会
18日(金)	全協	25日(金)	1学期終業式・各種報告会
	生徒会役員選挙告示	26日(土)	夏季休業日(～8月24日)
22日(火)	3学年集会 職員会議、家庭の日		

夏の交通事故に
気をつけましょう

【札幌市交通安全運動推進委員会 SNS 等アカウントのご案内】

OX(旧 Twitter) [@Safety_sapporo](https://twitter.com/safety_sapporo)

OYouTube <https://www.youtube.com/@user-bb4fw5no7i>

